

Berlin: Die European Theatre Convention e.V. (ETC) wird ausgezeichnet

Die European Theatre Convention e.V. (ETC) erhält für das Projekt Young Europe IV den Art Explora – Académie des Beaux-Arts European Award 2022. Der Preis ist mit einem Preisgeld von 50.000€ dotiert. Das teilt die European Theatre Convention am 16. Dezember in einer Presseaussendung mit. Das ETC-Projekt bringt 9 Theater aus 7 Ländern zusammen, um gemeinsam Stücke für junge Menschen zu entwickeln, die „nationale, kulturelle und auch sprachliche Grenzen überwinden“, wie in der Pressemitteilung heißt. Dabei entstehen Klassenzimmerstücke, die explizit marginalisierte Geschichten erzählen.

Das Siegerprojekt wurde aus mehr als 150 Bewerbungen von der Art Explora-Jury ausgewählt.

Quelle:

https://classic.theaterderzeit.de/index.php/blog/meldungen/auszeichnung/berlin%3A_die_european_theatre_convention_e.v._%28etc%29_wird_ausgezeichnet/komplett/

Abgerufen am: 04.07.2024